

**PANDANGAN UMUM
FRAKSI PARTAI DEMOKRASI INDONESIA
PERJUANGAN**

ATAS

**NOTA KEUANGAN
RANCANGAN PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN
DAN BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2014**

DAN

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH
TENTANG PEMBENTUKAN DANA CADANGAN PEMBANGUNAN
GEDUNG DINAS PENDIDIKAN PEMUDA DAN OLAHRAGA
SERTA RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG
PEMBENTUKAN DANA CADANGAN PENGADAAN TANAH UNTUK
PEMBANGUNAN RSUD KABUPATEN MAGELANG**



Disampaikan pada Rapat Paripurna DPRD
Kabupaten Magelang
Hari Jumat, 10 Oktober 2014

Juru Bicara
TRI WAHYUNINGSIH

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
DAERAH
KABUPATEN MAGELANG
TAHUN 2014**

PANDANGAN UMUM
FRAKSI PDI PERJUANGAN
DPRD KABUPATEN MAGELANG

ATAS

NOTA KEUANGAN
RANCANGAN PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN
DAN BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2014

DAN

RANCANGAN PERATURAN DAERAH
TENTANG PEMBENTUKAN DANA CADANGAN PEMBANGUNAN
GEDUNG DINAS PENDIDIKAN PEMUDA DAN OLAHRAGA
SERTA RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG
PEMBENTUKAN DANA CADANGAN PENGADAAN TANAH UNTUK
PEMBANGUNAN RSUD KABUPATEN MAGELANG

Assalamu'alaikum.Wr.Wb
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua

MERDEKA !!!

Yang terhormat :

Saudara Bupati Magelang,

Yang kami hormati,

Saudara Pimpinan DPRD dan segenap Anggota DPRD Kabupaten
Magelang

Saudara Plt. SEKDA, Asisten, Staf Ahli Bupati, Asisten Sekda , Kepala Dinas/
Badan dan Kantor di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Magelang

Saudara Direktur/Pimpinan Badan Usaha Milik Daerah Kabupaten
Magelang

Para hadirin Sekalian dan rekan-rekan Pers yang kami muliakan

Pada kesempatan yang berbahagia ini, marilah kita sejenak memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah, SWT, yang telah melimpahkan rahmad taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada siang hari ini kita dapat menghadiri rapat Paripurna Pandangan Umum ***Fraksi atas Nota Keuangan Rancangan Perubahan Anggaran dan pendapatan belanja Daerah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2014, dan Raperda tentang pembentukan dana cadangan pembangunan Gedung Dinas pendidikan Pemuda dan Olahraga serta Raperda tentang pembentukan Dana cadangan pengadaan tanah untuk pembangunan RSUD kabupaten Magelang*** Sholawat dan Salam semoga tercurah kepada Junjungan kita Nabi Agung Muhammad.SAW, sejak kita lahir hingga yaumul akhir nanti. Amin

Mengawali penyampaian pandangan umum , Fraksi PDI Perjuangan menyampaikan ucapan terima kasih kepada pimpinan DPRD yang telah memberikan kesempatan pada fraksi kami untuk menyampaikan pandangannya.

Terima Kasih pula Kepada Saudara Bupati dengan segenap jajaran Eksekutif yang telah menyampaikan ***Rancangan Perubahan Anggaran dan pendapatan belanja Daerah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2014, dan Raperda tentang pembentukan dana cadangan pembangunan Gedung Dinas pendidikan Pemuda dan Olahraga serta Raperda tentang pembentukan Dana cadangan pengadaan tanah untuk pembangunan RSUD kabupaten Magelang*** untuk dibahas bersama Legislatif.

SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT

Sesuai amanat Undang-Undang Nomor 34 Tahun 2004 Tentang Pemerintahan Daerah bahwa pembangunan harus dilaksanakan secara terintegrasi dan berkesinambungan dalam mewujudkan tujuan nasional sebagaimana tercantum dalam pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Tahun 1945.

Dalam rangka mewujudkan visi pembangunan daerah yaitu tercapainya Kabupaten Magelang yang sejahtera, demokratis dan berkeadilan maka diperlukan keterpaduan dan sinkronisasi program pemerintah daerah yang lebih efektif dan akuntabel, dalam mendorong percepatan pertumbuhan ekonomi yang berkeadilan dengan tata kelola pemerintahan yang lebih baik.

Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 58 Tahun 2005 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah, peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2006 sebagaimana telah diubah beberapa kali, dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 21 Tahun 2011 Tentang Perubahan kedua atas PERMENDAGRI Nomor 13 Tahun 2006 serta PERMENDAGRI Nomor 22 Tahun 2011, dan terakhir

PERMENDAGRI Nomor 27 Tahun 2013 tentang Pedoman Penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun 2014.

Efisiensi dan efektifitas penyelenggaraan pemerintahan perlu lebih ditingkatkan dengan lebih memperhatikan kepentingan umum dan kesejahteraan masyarakat .

SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT

Dalam kesempatan yang baik ini , FPDI Perjuangan DPRD Kabupaten Magelang setelah mempelajari dan mencermati ***Rancangan Perubahan Anggaran dan pendapatan belanja Daerah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2014, dan Raperda tentang pembentukan dana cadangan pembangunan Gedung Dinas pendidikan Pemuda dan Olahraga serta Raperda tentang pembentukan Dana cadangan pengadaan tanah untuk pembangunan RSUD kabupaten Magelang*** perkenankan Fraksi PDI Perjuangan menyampaikan Pandangan Umum sebagai berikut :

1. Pendapatan Asli Daerah

Pada APBD Perubahan Tahun 2014 pada sektor pendapatan asli daerah mengalami kenaikan, semula sebesar Rp. 134.564.474.000,00 naik sebesar Rp. 64.710.790.076,00 ,menjadi sebesar Rp. 199.275.264.076,00. Kenaikan yang cukup signifikan tentunya hal tersebut perlu dikalkulasi dengan cermat dan realistis serta disesuaikan dengan kemampuan SKPD dan waktu yang tersedia sehingga bisa tercapai secara maksimal.

Fraksi PDI Perjuangan memberikan apresiasi atas kenaikan Pendapatan Asli Daerah tahun anggaran 2014 yang cukup signifikan.

Fraksi PDI Perjuangan mempertanyakan, sektor apa yang dapat meningkatkan PAD tersebut dan bagaimana upaya pemerintah daerah untuk dapat mendukung sektor tersebut? FPDI Perjuangan mohon penjelasan!

2. Belanja Daerah

Rencana belanja daerah pada Rancangan Perubahan APBD Tahun 2014 bertambah sebesar Rp.151.151.506.622,00 yang meliputi Belanja Tidak Langsung dan Belanja Langsung. Dari Pencermatan FPDI Perjuangan berpandangan bahwa berkenaan belanja langsung dan tidak langsung dalam Nota Keuangan Perubahan APBD Tahun 2014 belum diestimasikan, mohon kepada eksekutif segera menyampaikan estimasinya?

Untuk itu dalam penyusunan APBD ke depan, alokasi anggaran pada belanja publik perlu lebih ditingkatkan secara proporsional sehingga dapat memperkuat

perekonomian daerah, percepatan penyelesaian permasalahan pembangunan dan peningkatan pelayanan publik serta kesejahteraan masyarakat.

Dalam belanja daerah ada beberapa SKPD yang mendapatkan alokasi penambahan biaya belanja daerah, SKPD apa saja yang mendapatkan tambahan biaya belanja daerah ?

Dengan penambahan belanja tersebut apakah sudah memperhitungkan kebutuhan SKPD atau hanya pagu anggaran? Fraksi PDI Perjuangan mohon penjelasan!

3. Pembiayaan Daerah.

Pembiayaan daerah terdapat kenaikan yang semula Rp 415.782.753.873,00 setelah perubahan menjadi 429.034.403,298,00 Fraksi PDI Perjuangan mohon penjelasan sektor apa saja yang mempengaruhi penambahan tersebut!

4. Terhadap *Raperda tentang pembentukan dana cadangan pembangunan Gedung Dinas pendidikan Pemuda dan Olahraga serta Raperda tentang pembentukan Dana cadangan pengadaan tanah untuk pembangunan RSUD kabupaten Magelang*, apakah studi kelayakan sudah dilakukan untuk gedung dinas dan RSUD jika sudah dilakukan studi kelayakan F PDI Perjuangan mohon penjelasan total anggaran yang diperlukan untuk pengadaan tanah dan pembangunan RSUD Kabupaten Magelang, pembangunan pembangunan Gedung Dinas pendidikan Pemuda dan Olahraga dan asumsi berapa tahun anggaran terpenuhi dana tersebut ?

Fraksi PDIP berpandangan rancangan terkesan terburu-buru dan hanya untuk menghabiskan anggaran di PAD. Fraksi PDI Perjuangan mohon penjelasan !

SIDANG DEWAN YANG KAMI MULIAKAN

Demikian Pandangan Umum Fraksi PDI Perjuangan DPRD Kabupaten Magelang terhadap Nota Keuangan Perubahan RAPBD Tahun 2014, Sebelum mengakhiri pandangan umum kami sampaikan saran-saran Sbb :

1. Terkait dengan SILPA DAK di Dinas Pendidikan Fraksi PDI Perjuangan berharap, Dinas Pendidikan segera mempersiapkan langkah-langkah untuk segera merealisasikan, sesuai dengan JUKNIS dari Pemerintah pusat yang belum terlaksana.
2. Fraksi PDI Perjuangan berharap peningkatan SDM Aparatur pemerintah lebih ditingkatkan, dengan menambah personal yang punya sertifikasi sebagai panitia pengadaan barang dan jasa dan PPNS yang sampai kini belum memadai personalnya.

3. Fraksi PDI Perjuangan ikut prihatin atas kejadian meninggalnya beberapa warga Kabupaten Magelang karena minum beralkohol, untuk itu PERDA No.12 Tahun 2012 Tentang minuman beralkohol untuk dapat ditegakkan, guna mengurangi peredaran minuman Alkohol di masyarakat sesuai aturan yang berlaku, sehingga kejadian seperti diatas tidak terulang kembali.
4. Fraksi PDI Perjuangan memberikan apresiasi kepada Bupati Magelang atas tindakan tegas terhadap larangan penambangan galian C dengan menggunakan alat berat maupun penambangan manual yang tidak berizin khususnya di lereng gunung Merapi, dan mendorong Bupati Magelang untuk tidak ragu-ragu menindak apabila ada aparat pemerintah daerah yang ikut terlibat dalam penambangan galian C.
Serta memerintahkan Dinas Perhubungan beserta instansi terkait untuk menertibkan tonase muatan angkutan galian C yang melintas di jalan-jalan Kabupaten Magelang.

Hadirin Yang terhormat...

Demikian Pandangan Umum Fraksi PDI Perjuangan yang kami sampaikan untuk di jadikan pedoman bagi kita bersama dalam mengemban amanah rakyat Kabupaten Magelang, Mohon Maaf atas segala kekurangannya dan semoga bermanfaat bagi kita semua. Amiin

Wassalamu'alaikaum .Wr.Wb

Magelang, 9 Oktober 2014

**FRAKSI PDI PERJUANGAN
DPRD KABUPATEN MAGELANG**

K E T U A

SEKRETARIS

S A K I R. S, Sos

MUL BUDI SANTOSO